

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 172 Toluca, México, a 9 de septiembre de 2014.

IEEM CONTINÚA CON PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN DE VOCALES DISTRITALES Y MUNICIPALES

 Con base en el procedimiento establecido, aplicó el examen de conocimientos generales y técnicos y realizó la calificación de los mismos, cuyos resultados se publicarán el 10 de septiembre.

Con la aplicación puntual de los procedimientos establecidos en el Programa General para la Integración de las Juntas Distritales y Municipales del Proceso Electoral 2014-2015, ante la presencia de autoridades, directivos, notarios públicos y representantes de los partidos políticos, el Instituto Electoral del Estado de México continuó con el proceso de selección de Vocales Distritales y Municipales para el Proceso Electoral 2014-2015 en la entidad, al aplicar y calificar en tiempo y forma el examen de conocimientos generales y técnicos a los aspirantes.

Con la implementación de un importante operativo institucional en el que participaron 130 servidores públicos electorales (17 coordinadores y 123 aplicadores), que se desarrolló ante la presencia del Notario Público Número 170, Lic. Florencio Martínez Acosta, desde temprana hora del sábado pasado, en órganos centrales del IEEM inició la entrega de los paquetes con los Cuadernillos de Preguntas y las hojas de respuesta para aplicar el examen de conocimientos generales y técnicos a los aspirantes a Vocales Distritales y Municipales en el Proceso Electoral 2014-205 en la entidad.

Cabe señalar que después de su impresión, los paquetes que contenían los exámenes quedaron bajo resguardo de la Secretaría Ejecutiva del IEEM, a cargo de Francisco Javier López Corral y, una vez verificadas y certificadas las condiciones necesarias de secrecía, se procedió a su entrega a los servidores públicos electorales asignados, a efecto de hacerlos llegar a cada una de las 17 sedes establecidas en instalaciones facilitadas por la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), por la Normal de Maestros del Estado de México y del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de México (CECyTEM), en las que se distribuyeron 123 grupos y, conforme a las bases de la convocatoria, a partir de las 11:00 horas del sábado 6 de septiembre inició la aplicación del examen.

De acuerdo con los términos de la convocatoria, el examen de conocimientos generales y técnicos aplicado a los aspirantes a Vocales constó de 100 preguntas en tres versiones y los sustentantes contaron con dos horas para concluirlo; al finalizar, el personal que se desplegó en cada grupo integró los respectivos paquetes con los cuadernillos de preguntas, las hojas de respuesta, las listas de los asistentes, así como el acta circunstanciada, a efecto de remitirlos a la Unidad Técnica para la Operación y

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Administración del Personal Electoral en Órganos Desconcentrados del IEEM, a cargo de Humberto Infante Ojeda.

Posteriormente, y ante la presencia de la Notaria Pública Número 46, Mtra. Julieta Sandoval Almazán, se llevó a cabo la calificación en forma automatizada del examen de conocimientos generales y técnicos con el apoyo de la Unidad de Informática y Estadística del Instituto. Al concluir la calificación, los resultados fueron ensobretados y resguardados por la Unidad Técnica para la Operación y Administración del Personal Electoral en Órganos Desconcentrados, entregándose una copia a la Secretaría Ejecutiva.

Con los resultados que se obtengan se podrá elegir a los 6 ciudadanos con más altas calificaciones por cada uno de los 45 distritos (270 ciudadanos), además de los 6 con más alta calificación por cada uno de los 125 municipios (750 ciudadanos), para un total de 1,020 ciudadanos que posteriormente deberán presentar sus documentos probatorios, con base en el calendario definido en las bases de la convocatoria.

Cabe señalar que los listados con los folios y calificaciones de los aspirantes que pueden continuar en la siguiente etapa de selección, se publicarán este miércoles 10 de septiembre de 2014 en los estrados y página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx).

Con mecanismos objetivos, transparentes, confiables y equitativos, efectuados en forma pública para observar el cumplimiento de cada uno de los pasos especificados en el procedimiento, el IEEM cumple en forma satisfactoria con una etapa más de los preparativos del Proceso Electoral de Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos 2014-2015, con el objetivo de contar con personal profesional debidamente calificado, con conocimientos, capacidades, cualidades, así como con las competencias requeridas para el desempeño de sus responsabilidades y funciones en los 170 órganos desconcentrados que habrá de instalar el Instituto.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social